
平成１９年度第２回図書館協議会議事録 
 
１ 開 催 日 時  平成１９年１０月１３日（土）午前１０時～１１時 50 分 
 
２ 開 催 場 所  中央図書館１階第２集会室 
 
３ 出 席 者   

（委 員）方波見委員長 坪井副委員長、谷口委員 田中委員 岩崎委員  

       小出委員 根津委員 藤田委員 増田委員 

    （事務局）森田館長 長田係長 本多係長 林主任司書 

 

４ 議   題  

   （１）報告事項 

①平成 19 年度利用統計及び事業報告について（4 月から 9月） 

         ②市民まつりへの参加について 

   （２）協議事項 

 ①中央図書館の施設・機能の見直しについて 

             

５ 議事の概要 

① 平成19年 4月から9月までの利用統計及び事業について事務局より報告を

行った。 

② 市民まつりへの参加について事務局より報告を行った。 

 

６ 会 議 経 過 

平成 19 年 4 月から 9 月までの利用統計及び事業について事務局より報告を行

った。 

その際に表明された意見（質問）は次のとおり。 

・ 図書購入冊数の明海大学用とはなにか。 

・ リクエストを断るケースはあるのか。 

・ 図書購入のうちリクエストで購入するものは多いのか。リクエスト購入は

利用の少ないものが多いのか。 

・ 利便性が高まると図書館に行かなくてもよくなりつつある。もっと、図書

館に来る工夫を。展示に力をいれ、ミュージアム的なものも考えたらどう

か。 

・ インターネットは非常に便利だが、読みたい本しか読まなくなる。来館に

よる本の発見も重要である。 

・ ベストセラーばかりではなく、専門的な層の充実も必要である。 

・ 棚に意見を持たせることが重要である。棚の配列に工夫が欲しい。 



・ 新しい知識層が多い、それらのニーズを蔵書に反映させてゆくことが必要。 

・ インターネット予約が大幅に増えているが、それに対する人的処置はどう

なっているのか。 

 

市民まつりへの参加について事務局より報告を行った。 

意見（質問）なし。 

 

中央図書館の施設・機能の見直しについて事務局より協議内容の説明を行った。 

その後、中央図書館の施設の案内を行なった。 

その際に表明された意見（質問）は次のとおり。 

・ トイレには問題がある。また、椅子がみな低く、座りにくい。千代田図書

館の椅子がよかった。 

 

７ 傍聴者なし 


